

Guten Tag alle zusammen,  
mein Name ist Lena und ich bin 17 Jahre alt.

Ich war bisher auf der Bernard-Overberg-Realschule und der Fridjof-Nansen-Realschule. Ich gehe zur Abendrealschule, weil ich aufgrund meiner damaligen Lebensumstände die Schule abbrechen musste.

Das Besondere an dieser Schule ist das schöne Miteinander und dass keiner einen wegen irgendetwas verurteilt. Unter anderem ist die Modul-Arbeit einzigartig. Man steht nicht unter Druck wegen der Klausurtermine, sondern man kann die Termine größtenteils selbst bestimmen.

Mein Ziel ist es, hier den Hauptschulabschluss nach Klasse 9 zu machen, um danach eine Ausbildung als medizinische Fachangestellte, Sozialassistentin oder auch Erzieherin zu machen.

Ich hoffe, ich kann euch damit begeistern, euch an dieser Schule anzumelden.